



Wenn ein Handy verloren oder kaputt geht, dann ist das Ärgerliche daran häufig auch, dass alle Telefonnummern von Freunden oder Kollegen verloren sind. Ein junges Unternehmen aus Zweibrücken bietet jetzt eine deutsche Lösung zur Sicherung der Kontakte auf dem Smartphone an. Denn viele Nutzer scheuen die Angebote der großen Anbieter wie Google oder Apple aus Angst, dass die Daten zum Beispiel ausspioniert werden. Wir haben mit den Machern aus der Pfalz gesprochen.

Anmoderation:

Was tun, wenn das Smartphone verloren gegangen ist? Oder einfach so den Geist aufgegeben hat? Vor allem stellt sich für viele Nutzer dann die Frage, was ist mit meinen ganzen Kontakten? Wie bekomme ich die wieder zurück. Jörg Sauerwein hat auf der CeBIT 2013 in Hannover einen Anbieter aus dem pfälzischen Zweibrücken gefunden, der dafür die Lösung hat. Ein junges Unternehmen präsentiert sich da zum ersten Mal auf der größten IT-Messe der Welt. Unser Reporter hat mit Konstantin Wall, dem Online-Marketing-Manager von create gesprochen...